

estaban las heridas podían ofrecer estas gravidades. Se llama A. G. G. y tiene 18 años de edad. Su marido es litógrafo. Se decía en el lugar de la ocurrencia que hacía ocho meses que los conyugues estaban separados.

A propuesta de la Jefatura de Obras públicas de Puerto-Rico, y en conformidad con lo consultado por la sección de Ultramar del Consejo de Estado, se ha concedido un crédito para las obras de dragado del canal de entrada del lazareto de la isla de Cabras en dicha isla.

Se ha dispuesto que cese en el servicio de Obras públicas de Filipinas, D. Antonio García Liria.

A LAS CUATRO DE LA TARDE

La Agencia Fabra nos trasmittió hoy los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Londres, 20. El subsecretario Hollando ha sido nombrado individuo de la Cámara de los pares. A pesar de esto continuará desempeñando dicho cargo.

Bruselas, 20. Los gobiernos de Bélgica y Alemania han aceptado el proyecto relativo a la abolición de las primas de exportación de los azúcares.

París, 20. Durante el día de ayer cayeron grandes nevadas sobre Francia.

Nueva-York, 20. Se acaban de recibir graves noticias de Venezuela.

Según ellas, a consecuencia de las pretensiones de Inglaterra sobre un territorio perteneciente a aquella república, de que dio cuenta un telegrama anterior, se han roto por completo las relaciones entre el gobierno de Caracas y los ingleses.

El almirantazgo inglés ha dado orden al jefe de las fuerzas navales de las Antillas de que se presente delante de la Guayra y exija al gobierno venezolano una indemnización de seis mil libras esterlinas por los perjuicios ocasionados a Inglaterra con la cuestión de las minas de oro.

Rectificando un suelto publicado en nuestro número del viernes con relación al tratamiento de la difteria y copiado por nosotros de un diario profesional indicaremos, a ruego de un distinguido profesor que nos suministra estos datos:

Que el ácido oxálico a la dosis que el citado diario indica, es efectivamente mortal; pero tal como se usa en la práctica, es verdaderamente heróico, hasta el punto que en ocho enfermos tratados con la indicada sal por el doctor Pescador, se han obtenido ocho curaciones. Es de advertir que en este número se encontraban cinco niños y tres adultos.

El tratamiento no es solo interno. Este agente se usa al propio tiempo externamente. Las dosis son las siguientes: ácido oxálico cinco centigramos, infuso de té verde 100 gramos, jarabe de cidron 30 gramos; para tomar una cucharada de las de café cada dos ó tres horas.

Acido oxálico 10 gramos, agua destilada 180 gramos, para toques con un pincel grueso cada dos horas a los puntos lesionados de la garganta. En los espacios intermedios a los toques se usan las pulverizaciones con una disolución tenue de sublimado corrosivo, ó concentrada de clorato potásico. Dista de caldo sustancioso y vinos blancos, de mucha potencia alcoholica. Para bebida usual agua con unas gotas de aguardiente.

Para ser depositado en el panteón que la familia de los marqueses de Mochales tiene en el cementerio de Jerez ha sido llevado de Málaga el cadáver de la señora marquesa de Valladares, hija del exministro Sr. Elduayen.

Agítase en muchos pueblos de la provincia de Huelva la idea de abrir una suscripción para costear un monumento que perpetúe la memoria de los que murieron el día 4 de febrero en la plaza de las Minas de Riotinto.

Una apreciación de El Globo: «La CORRESPONDENCIA es el único periódico de la noche que con gran sobriedad da las noti-

cias de la vida a palacio ayer, contra costumbre, del señor ministro de Hacienda.

Su conferencia con la reina regente duró más de una hora y sin duda que sobre ella guardó completa reserva el Sr. Lopez Puigcerver, cuando nadie daba una versión de la misma, siendo muchos los que trataban de inquirirla.

Es cierto que solo LA CORRESPONDENCIA dio noticia; pero nadie sabe lo que se dijo en la conferencia.

Leemos en un colega de la mañana: «En este asunto de los proyectos de Hacienda mustranse muy enojados con la minoría conservadora importantes elementos de la Liga agraria. Opinan que tenían derecho a esperar de aquel partido más decidida y enérgica cooperación. Se quejan de que sus intereses son sacrificados a consideraciones políticas, y anuncian que sus resultados como se hallan a mantener sus resoluciones, significarán su descontento a un partido en quien confiaban mucho.»

Es posible que alguna ó algunas individualidades muy significadas en el campo conservador que ocupan puesto principal en la Liga agraria, se aparten del partido político si, como empezian a presentar, consideran incompatibles las atenciones de la disciplina con la defensa de los intereses a que han consagrado últimamente sus esfuerzos.

Dicen de Granada que una linda jóven de diez y siete años de edad intentó suicidarse el viernes en el Corralon de San Miguel el Bajo, donde habitaba.

Para lograr su propósito cogió una pistola del padre, alabail de oficio, y encerrándose en el escusado disparóse un tiro en la sien derecha; pero afortunadamente la bala resbaló y no penetró en el encéfalo, quedando alojada bajo la apófisis mastoideas.

Al sentir la detonación acudió la familia y algunos vecinos, trasladaron a la herida al hospital de San Juan de Dios, donde el médico D. Federico Marques logró extraer el proyectil.

La paciente no ofrecia ayer peligro de la vida.

Según datos recibidos de las capitales que no pudieron ser incluidos en el parte anterior, anteaer llovió en Bilbao y Tenerife; y según los recibidos hasta las once de la noche de ayer, ha llovido en San Sebastián, Barcelona, Tarragona, Zaragoza, Granada, Valencia, Castellon, Jaen, Córdoba, Salamanca, Zamora y Tenerife; y nevado en Saravia, Cuenca, Pamplona, Guadalupe, Teruel, Logroño, Huesca, Soria, Lerida, San Sebastian, Avila, Santander, Oviedo, Gerona y Burgos; en Valladolid ha granizado. Faltan datos de Victoria, Cádiz, Coruña, Leon, Lugo, Orense, Palencia, Pontevedra, Toledo, Bilbao y Palma.

Los periódicos de la mañana dicen hoy que el Sr. Recio de Ipoia, director general de Agricultura, votará con los de la liga agraria contra la candidatura del señor Lopez Puigcerver.

Pronto se saldrá de dudas. En cuanto a la actitud del Sr. Navarro Rodrigo, es resultada é incondicional a las órdenes del ilustre jefe del partido, señor Sagasta.

El Imparcial discurriendo hoy sobre las diferencias económicas surgidas entre los señores Gamazo y Lopez Puigcerver, dice hoy lo siguiente:

«La división que ahora se produce con carácter económico, puede tomar un aspecto político después de las conferencias que se han celebrado inútilmente. En cuanto haya vencedores y vencidos dentro de la mayoría, no podrá menos de surgir antagonismos y tiranías de relaciones.

No son pocos los que votarán hoy con el gobierno esperando enmiendas de importancia en los proyectos del ministro de Hacienda. De la actitud de este y de los grados en que este dispuesto a ceder y a buscar un terreno de amplia y satisfactoria conciliación dependa el éxito de los proyectos y las seguridades de la situación.

Porque conviene no olvidar que sean cualesquiera los fines ulteriores que se atribuyan

al señor Gamazo, hay en su campaña presente puntos de vista que responden a grandes intereses de clases muy numerosas y que hallan ecos simpáticos en una gran masa de la opinión.

Conviene no olvidar esto a un de que, ya salgan unos u otros vencedores ó vencidos, se atienda por todos ese aspecto capital del asunto: el interés público y el alivio de la situación desahogada que aflige a país.

No parece esto más importante y más atendible que no los achaques de ese grupo, prepondera ó qué fracción se impone.»

La comisión constituida para gestionar el concurso de la nobleza española a la Exposición universal de Barcelona, ha dirigido una circular que lleva las firmas de señores duques de Fernan-Núñez y de Limodóvar del Valle, marqueses de Casa-Irujo, Castro-Serna y Salamanca, y conde de Villagonzalo.

Dice esta circular: «Solicitamos, á más de aquellos productos agrícolas é industriales que pueden ser exhibidos como muestra de nuestro progreso en la producción de artículos de comercio corriente, la exposición de objetos de valor artístico, adecuados á formar una sección de arte retrospectiva, en la cual estén representadas nuestras colecciones.

Son muchas y de importancia las existentes en España; en ellas se encierran ejemplares totalmente desconocidos para el público, y sería interesante reunir elementos suficientes á reconstituir la historia de las artes en España.

Solicita la comisión ejecutiva de la Exposición de Barcelona, y adelantándose a prevenir los temores que por la conservación de objetos valiosos de imposible reemplazo pueden sentir sus dueños, nos comunican su acuerdo de señalar personal e especialmente a esta sección para que con nosotros la ceda y vigile, garantizando además dicha comisión ejecutiva, por medio de oficio que nos ha pasado, la devolución de los objetos en estado perfecto.»

Han llegado á Santiago dos oficiales de Estado mayor, un cabo y seis soldados de cazadores de Reus, con objeto de levantar un plano del terreno que se destinará á escuela de tiro.

Días pasados falleció en La Bañeza don Matías Casado, ex-diputado provincial y acudalado propietario de aquella villa, víctima de un ataque repentino.

En el tren de Cádiz llegado anteaer tarde á Sevilla, regresó el señor cardenal arzobispo fray Ceferino González, que ha estado practicando la santa pastoral visita en Las Cabezas de San Juan, Lebrija y otros pueblos.

El miércoles por la noche robaron en Astorga un comercio, llevándose los ladrones unos 16 á 20000 rs. Para lograr su objeto forzaron las puertas con palanquetas.

Nuestro querido amigo el teniente alcalde del distrito del Centro Sr. Ruiz de Velasco, ha tenido la desgracia de perder al menor de sus hijos.

Ningun indicio hace suponer sea fundada la opinión de un colega de que el señor Gonzalez Fiori combata los proyectos del ministro de Hacienda.

El señor marqués del Pazo de la Merced ha dado orden para que se distribuya entre los pobres de Vigo la suma de 4000 rs., en memoria de su finada hija la señora marquesa de Valladares.

El presidente del Consejo de ministros continuaba en cama á las cuatro de la tarde, habiéndole visitado esta mañana el señor ministro de Estado.

Parece que el Sr. Sagasta experimenta una fiebre bastante alta.

Creemos estar en lo cierto al asegurar que el señor ministro de Hacienda no tiene otro compromiso que cumplir en lo que á su actitud se refiere, que la de dedicar al alivio de la contribución territorial las economías que se introduzcan en los pre-

supuestos de gastos, y como hasta ahora solo se han economizado diez millones de los doce que importa la rebaja de la contribución territorial, ha cumplido por su parte, aun sobradamente, los ofrecimientos que hizo.

Esta tarde á las dos ha sido recibido en audiencia solemne por S. M. la reina, en el salón del Trono, el embajador de Italia señor conde de Tornielle. Han asistido á la ceremonia los ministros de la corona, escepcion hecha del presidente Sr. Sagasta, que continúa en cama, efecto del fuerte catarro que viene padeciendo; los jefes de Palacio y la alta servidumbre de guardia.

En el acto de presentar sus credenciales leyó el embajador italiano el discurso de presentación, estrictamente ajustado á las prácticas cancelloras entre los países amigos que tienen rasgos comunes en su historia.

S. M. la reina se dignó contestar en análogos términos de simpatía y de amistad al soberano de Italia y al pueblo cuyos destinos rige.

El embajador ha sido conducido á Palacio en magnifico tren de la Casa-Real.

Dicen de Valencia que anteaer ocurrió un desplome en las obras de cimentación que se hacen para colocar los estribos del puente que se construye en término de Manises para el empalme de la carretera de Ribarroja con la de las Cabrillas.

Entre los escombros halló la muerte un niño de 11 años, de Paterna, y resultó con la pierna derecha fracturada un jóven de 22 años, natural de Bocairente.

Mañana martes continuará en la sección de literatura del Ateneo de Madrid la discusión de la Memoria de D. Antonio Lora, sobre el tema «La forma poética, está llamada á desaparecer de la literatura moderna?»

Tienen pedida la palabra los Sres. Vidar y Valera (D. Juan).

El Centro Taquígrafico, que pronto quedará constituido, tiene el propósito de dividirse en secciones, comprendiendo por ahora, la lingüística, la de teorías taquígraficas y la técnica de ejercicios prácticos.

Noticias de espectáculos: A pesar de la crudeza de la tarde, estuvo ayer concurrencia el tercer concierto instrumental de la Sociedad de Conciertos de Madrid, que dirige el Sr. Breton, en el teatro del Príncipe Alfonso.

En la primera parte del programa gustó mucho la ópera de La hulla encanada, uno de los monumentos de Mozart; y se hicieron repetir dos tiempos de la suite de orquesta, todos por vez primera, del Sr. Mancinelli.

La segunda parte se compuso de la gran sinfonia en la, número VII (obra 92) de Beethoven.

Y, por último, en la tercera parte dió á conocer en magnifico piano Erard y por primera vez el Sr. Albeniz, con la brillantez, soltura y expresión que le son propias, siendo aplaudidísimo, el Concierto (obra 34) para piano con acompañamiento de orquesta, de Schumann, teniendo nuestro reputado compatriota que salir varias veces á escena entre aplausos ruidosos, que se repitieron al tocar como gracia, una composición de Mayer, su notable rapsodia española, para piano y orquesta, que fué otro ejecutado como saben, y sus gracias Sevillanas; siendo obsequiado por la Sociedad de Conciertos con un bonito juego de escritorio.

El Sr. Albeniz fué felicitado despues de terminado el acto, por los maestros y profesores, por el presidente y director de la sociedad concertista, señores conde de Morphi y Breton y por muchos criticos y aficionados.

En el teatro de la Comedia se efectuará el viernes próximo el beneficio de la distinguida actriz Sra. Gorri, poniendo en escena por primera vez en esta temporada la aplaudida comedia del Sr. Echegaray titulado El Ojo.

La contaduría se halla abierta la renovación de la sesta y última serie de abono, que constará de 27 funciones.

Los periódicos de Milan traen extensos artículos elogiando al aplaudido bariton Mattia Battistini, en la ópera Favorita, con que debutó en dicha ciudad. Según los mismos periódicos, no se habia conocido hace

mucho tiempo un artista tan perfecto; pues además de poseer una excelente voz, su figura y su desembarazo en la escena hacen de él un cantante de primer orden.

Hicieron repetir la romanza del segundo acto, y en toda la obra obtuvo una ovación, obligándole á salir á escena inñinidad de veces en medio de ruidosos aplausos y entusiastas aclamaciones.

Durante esta semana, y con motivo de tener que retirar el decorado de las obras Cuba libre y Sueños de oro para preparar otros trabajos, se darán en el teatro de Apolo las últimas representaciones de las mencionadas zarzuelas, con notable rebaja en los precios de las localidades á saber: palcos bajos plateas, con seis entradas, 3 pesetas; butaca, con entrada, 50 céntimos; entrada general, 15 céntimos.

Quando terminen estas representaciones darán comienzo los beneficios de los artistas, el primero de los cuales, que será el del Sr. Ros, se celebrará el día 27 de este mes, y atravesará seguramente gran concurrencia.

Restablecida por completo de su enfermedad la distinguida actriz sefiorita Martin Muñoz, se verificará el próximo miércoles, en el teatro de la Alhambra la función extraordinaria que hemos anunciado, destinada á un objeto benéfico, y en la cual, además de las obras ya mencionadas en el programa, figurará la escena dramática La mare et l'enfant, música de Donizetti, y el rondo de Campanone, cantado por la celebrada primera tiplo sefiora Valero de Romero.

Se nos ruega hagamos constar que el señor Vila que leyó una poesía en la velada de la sociedad Aristotélica, no es nuestro compañero en la prensa D. Francisco Vila.

El viento huracanado que reinó anoche ha roto inñinidad de cristales en Madrid. Puede formarse una idea apuntando que pasan de 2000 los destruidos en la Carcel modelo.

En nuestro número de anoche digimos, haciendo la reseña del baile de niños celebrado en el Teatro Real, que entre los que más llamaban la atención estaba la niña María Teresa, hija de la señora condesa de Mendoza Cortina; pero nos creemos obligados á rectificar la noticia, á instancia de la Excm. Sra. D.ª Fernanda Doña, sal, condesa viuda de Mendoza Cortina, quien nos asegura que nadie más que ella puede llevar aquel título, y que ninguno de sus hijos ha asistido á la fiesta mencionada.

A. Porras, dentista. Arenal, 22 dup. pl.

Noticias del Teatro Real: Mañana Rigoleto, por la Sra. Patti, función extraordinaria y uera de abono.

Pasado mañana, para el turno 2.º, imar, estreno en la temporada de la ópera Romeo y Julieta, por la señora Tetrizini y el señor Stagno.

El salon de conferencias del Congreso está animadísimo á las tres de la tarde. El Sr. Gamazo ha estado desde primera hora en el Congreso.

Los conservadores ilustres que forman la candidatura que anoche publicamos están reunidos.

Si acuerdan aliarse con los amigos del Sr. Gamazo, será derrotada en tres ó cuatro secciones la candidatura ministerial.

Si no, triunfará la candidatura del sefior Puigcerver.

Nuestras impresiones son las mismas de ayer: que los conservadores votarán su candidatura sin aliarse con nadie, y que, por lo mismo, triunfará la del ministro de Hacienda.

Recordamos que la lucha está circunscrita á la candidatura para la rebaja de la contribución.

Si el Sr. Puigcerver vence en cuatro secciones de las siete, como obtendrá un voto de mayoría, sostendrá su proyecto.

Si de las siete resulta derrotado en cuatro, dimitirá su cargo.

Si se le derrota en una, dos ó tres secciones, habrá proyecto y voto particular y discusión animada.

Las sesiones se reunirán á las cuatro y media de la tarde.

jeracion, valuar la parte hasta entonces desventocada de la fortuna de Mad. de Saulieu á seis millones.

Al leer aquel maravilloso balance de una fortuna de príncipe, cruzó por los labios del baron una sonrisa.

«Veinticuatro millones!» murmuró; «veinticuatro, acaso más; pues nada me dice que la abuela, que tira el oro á manos llenas, á diestro y siniestro, no tenga en su casa, encerrado en sus arcas, dos ó tres millones en metálico contante y sonante.

Y todos aquellos millones serian para él, se lo había jurado!

Pero, para colocar la mano sobre aquella inmensa fortuna que la causaba desvanecimientos y vértigos, era preciso casarse con Genevéva.

Sabia que la anciana marquesa habia desplegado infatigable actividad para encontrar su nieto y que el marqués de Premorin habia secundado con todas sus fuerzas; era muy posible que no hubieran desesperanzado y continuaran sus pesquisas.

Algunas veces, le ocurría pensar que podian lograrlo; entonces experimentaba una emoción violenta, la sangre se paraba en las venas, y, por un instante se inundó todo su cuerpo de sudor frío.

Pero se repuso bien pronto diciéndose que en el mundo, solo él sabia dónde estaba la hija de Gabriela de Saulieu, y que era imposible lograrán descubrir que la habian recogido y adoptado los esposos Lionnet.

Sin embargo, por fundamentos que encontrara sus temores, sentia la necesidad de marchar hacia adelante y de llegar pronto al objeto deseado.

No estaria tranquilo hasta que la ceremonia nupcial hubiera encadenado la jóven á él.

Habia pedido la mano de Genevéva y el negocio se hubiera resuelto inmediatamente con Mr. Lionnet si no hubiera existido aquel maldito arquitecto.

Ya no podia pensar en Enrique Merson sin que el sentimiento del odio recorriera su cerebro.

«¡Está bien! ¡está bien!» gruñó, apretando los dientes. «¡Dentro de poco nada temeré de ese obstáculo!

Y sus ojos tomaron una expresión infernal. Volvió á colocar el inventario de la fortuna de la marquesa en el cajon de la mesa, que cerró con llave, se tendió á todo lo largo del sofá y se absorvió nuevamente en profunda meditación.

Sus recuerdos le llevaron á los tiempos en que el chiquillo Paolo paseaba vagabundo entre las inyectivas y brutalidades de la muchedumbre de los pierrots de Marsella.

Desde entonces, de etapa en etapa, cuántos caminos habia recorrido!

Al principio de la terrible guerra de 1870, de cuando los franceses guardaran eternamente el recuerdo, Paolo, todavia muy jóven, encontró el medio de internarse en la banda de los espías prusianos, y haciendo traición al ejército francés y á Francia, que le habia adoptado, prestó tales servicios á sus nuevos amos que tuvieron á bien, despues de la guerra y á

título de recompensa, conservarle como uno de sus espías.

Sim escrúpulo de conciencia, inteligente, audaz, diestro, insinuante, de elegante aspecto y capaz de todo, nadie como él tenia las cualidades de un indigno oficio.

Lo habian ayudado á sustituir al jóven baron de Verbaize, muerto en Alemania, como ya hemos dicho, y estaba tanto más seguro de él, temible y sospechoso, cuanto podía apoyarse en altas personalidades extranjeras.

Ahora el pequeño luzzaroni de otros tiempos se vengaba del desprecio con que le habian señalado en su juventud, por la consideración y crédito de que gozaba, por sus buenas relaciones, su elegancia y su agradable vida.

No le faltaba dinero y lo prodigaba. Nadie pensaba en hacerle probar su apellido de Verbaize y su título de baron.

Evidentemente tenia derecho á decirse que cualquiera partida que quisiera jugar, tenia todo de su parte.

A pesar de esto no se ilusionaba hasta el punto de olvidar la prudencia; antes por el contrario, estaba constantemente en guardia.

Comprendia perfectamente que su prosperidad se apoyaba en un castillo de arena.

Necesitaba prodigios de astucia para pasar en el mundo sin despertar sospechas. Podia estar seguro que la habilidad de que tantas pruebas habia dado, bastaria siempre á enganar las miradas investigadoras de los interesados en desmascararle?

Una circunstancia imprevista, un nada, podía de un momento á otro derribarle de su pedestal como un coloso de tierra golpeado por el viento.

Recordaba que un día, en presencia del marqués de Premorin, éste le habia dirigido con voz breve y altiva preguntas que le habian hecho temblar, y á las cuales no pudo responder sin turbarse.

Por esto deseaba tambien asegurar una situación cuya estabilidad estuviera garantida contra la maledicencia y el odio.

Se puso en pie y miró el reloj. «¡Tan tarde ya!» murmuró. «Güder no llega. ¡Por qué tardará tanto!

Recordó de su peregrina aptitud en el sofá y continuó sus reflexiones.

La rapidez con que lanzaba al aire las espirales blancas y azules de humo, revelaban su impaciencia.

Pasáronse todavia diez minutos. De pronto sonó el timbre de la puerta.

«El es,» dijo el baron poniéndose de pie. Y como estaba solo, pues su secretario Jorge, estaba ausente, abrió el mismo la puerta.

Sin dirigir una palabra al individuo á quien llamaba Güder, atravesaron los dos las habitaciones de la casa y llegaron al gabinete misterioso.

El recién llegado era un hombre poco más ó menos de la misma edad que el baron, vestido con esmero, pero no con la elegancia y distinción del italiano.

«Este tenia la estructura fina, las facciones delineadas con la pureza que la raza itálica ha trasmitido á una parte de la Italia central;

el otro tenia la sólida naturaleza de los hombres del Norte, los pómulos abultados, el cutis sonrosado; el rostro, impregnado de un aspecto boemio, rovecaba á primera vista estas reflexiones:

«Este es un valiente que lleva el corazon en la mano.

Pero examinándolo más detenidamente, distinguíase en las pupilas, casi siempre inclinadas, una mirada llena de astucia, y á través de los bigotes una boca que denunciaba instintos bien contrarios á los del candor y la adhesión.

Guardaba con el baron una aptitud mezclada de respeto y amistad.

«Güder—le dijo el italiano,—¿qué noticias me traéis?

Por toda respuesta, Güder presentó algunas cartas cuyos clerres examinó cuidadosamente el baron antes de abrirlas.

Todas estaban escritas de modo que no pudieran leerse más que por iniciales; las unas estaban compuestas de cifras, y las otras de puntos y de líneas bastantes parecidas á los signos telegraficos.

Habia otras tambien escritas en caracteres ordinarios pero sin sentido alguno para los profanos. Unicamente se colocaban la hoja de papel sobre otra llena de líneas fantásticas, las letras que se adaptaban á los puntos de intersección formaban una correspondencia perfectamente legible.

El baron recibia de aquel modo las cartas de todas las capitales del antiguo y nuevo continente. Era la correspondencia del espía.

Quando unas tras otras descifró todas las cartas, cruzó por los labios del italiano una sonrisa de satisfacción.

«Güder—dijo—están contentos de nosotros en todas partes; los datos que habeis obtenido son preciosos y se tendrá cuenta de ello en vuestra hoja de servicios.

«Hago lo que puede, baron,—respondió el espía subalterno.

«Si, pero todavia espero más de vos.

«Procuraré satisfaceros.

«Os habeis puesto en relacion con Mr. Delcauche, proveedor de la marina.

«Sí.

«Y bien?

«Le he sondeado, pero nada se puede esperar de él.

«¡Diablo!

«Unicamente he logrado colocar en sus almacenes á un dependiente qua está de nuestra parte.

ministerio, funcionarios, jefes de negociado, subjeses y escribanos, todos son honrados.

La fidelidad de esas gentes es incorruptible. Verdad es que el ministerio, como todas las grandes administraciones del Estado, no forma su personal más que entre franceses.

De ahí las numerosas dificultades que he encontrado; sin embargo, he ganado la confianza de la mujer de un escribiente: por la mujer tendremos al marido.

«En fin, siempre es algo; nos contentaremos con esto hasta que haya otra cosa mejor. No perdais de vista á Mr. Battier; es un hombre importante; tiene pasiones y deudas. Con astucia se puede conseguir que hable.

«Procuró influir en la conciencia de ese hombre; pero para llegar al centro de la plaza hay que adelantarse por caminos cubiertos. Siguiendo vuestra escuela, baron, he aprendido que es preciso proceder con prudencia; no necesito recordaros el proverbio italiano:

«Chi va piano, va sano.

Era el sistema de Talleyrand, un génio: á él le sirvió, sirvamosos de él.

Ya vemos cómo los dos honrados industriales practicaban el espionaje con la tranquilidad de una conciencia pura.

Trataban como consumados diplomáticos varios puntos que se relacionaban en el mismo orden de ideas. Pero su actividad no se encerraba en la esfera de los intereses públicos.

«Ahora—repuso el baron—hablemos de cosas que nos tocan más directamente.

«¡Cómo van las negociaciones con ese rico comerciante tan bien acreditado en la plaza de París, cuya reputación podemos hacer perder, y cuyo crédito podemos destruir si revelamos que otro tiempo fué presidiario dos años! ¡Está, por fin, dispuesto á pagar caro nuestro silencio!

«Ha sido imposible hacerle entrar en razon.

«Pero entonces, no comprende...

«Lo comprende perfectamente; pero ha declarado que prefiere mejor abandonar los negocios, si le fuera preciso, que tratar con desconocidos que quieren hacerle cantar.

«¡Qué imbecil! ya lo pagaré.

«He tenido más suerte con el banquero Vankungdel; de este recibiremos buena cantidad.

«Sea enhorabuena, he ahí un hombre razonable.

«Y ese marido, que tanto desea tener las pruebas del adulterio de su mujer á fin de obtener el divorcio, está dispuesto á pagarlas á su precio!

«El negocio está casi terminado y á más espero añadir otro haciendo que la mujer se entienda conmigo para enterarla perfectamente de las triquiñuelas de su marido.

«¡Ingenua combinación!—dijo riendo el baron:—sois un hombre de recursos, Güder. Me habeis repetido muchas veces que no habria que descuidar nada y aprovechar todo. Por eso tengo derecho á estar orgulloso de mi discípulo.

Con espresion de melanc

A LAS OCHO DE LA NOCHE. La Agencia Fabra nos transmite hoy las siguientes DEACHOS TELEGRÁFICOS:

Paris, 20. Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 67-37. Despues, 67-43, 67-25, 67-21, 67-09, 67-18. Londres, 20. Apertura de la Bolsa de hoy: 4 por 100 exterior español, 67 1/8. Paris, 20. Los fondos franceses se han presentado con mejor tendencia en la Bolsa de hoy, haciéndose el 3 por 100 a 82-10, y luego a 82-05.

Roma, 20. En los círculos políticos se comenta mucho una conversación que el presidente del consejo de ministros, Sr. Crispi, celebró con el diputado democrata Sr. Cavallotti, quien como es sabido presidió a los periodistas italianos que fueron a España, y ha sostenido siempre la conveniencia de la alianza de Italia con las naciones de origen latino. El Sr. Crispi protestó energicamente contra la acusación de que él profesa ideas hostiles a Francia.

Declaró que Italia no atacará jamás a Francia. Isistió en que la inteligencia austro-italo-germana tenía un fin pacífico. Dijo que un descalabro por parte de Francia tendría graves consecuencias para la independencia de Italia, la cual quedaría a merced de Alemania. Sostuvo que el equilibrio europeo exige que Francia sea una nación fuerte y poderosa, y por fin añadió que no se debe calificar al gobierno italiano de galefobo.

Paris, 20. La Cámara de Diputados es favorable a la proposición suprimiendo las condecoraciones en el orden civil. Probablemente hoy será recibida por el Papa la embajada marroquí que ha venido a felicitar a Su Santidad con motivo de su jubileo.

Se confirma la noticia de que dicha embajada no tiene en manera alguna el encargo de tratar con la Santa Sede la cuestión de protecciones. Se cree que la venida de esta misión contribuirá a mejorar la situación de las misiones católicas en Marruecos.

Londres, 20. El Morning Post publica hoy un despacho de San Petersburgo, diciendo que el principal objeto de la diplomacia rusa, es en estos momentos encontrar una combinación que asegure la neutralidad de Inglaterra en el caso de una guerra europea. El gobierno de San Petersburgo logrará dicho fin por medio de concesiones a la Gran Bretaña, se considerará con la libertad de acción suficiente para poder obrar contra Alemania y Austria.

San Remo, 20 (9 m.). Se acaba de publicar el parte oficial sobre el estado del príncipe heredero de Alemania. Dice que ha pasado la última noche mejor que las anteriores, libre de calentura. Añade que la incisión que le hicieron los médicos en la operación de la traqueotomía, continúa cicatrizándose, y que el apetito aumenta. Esto, no obstante, reconoce que continúa la tos y que la expectoración es más fuerte.

Parece que se han firmado los decretos concediendo el Toison de Oro al rey de Wurtemberg Carlos I y al duque de Génova. Parece que aun no han sido vencidas las dificultades para ultimar el tratado entre España e Italia.

El Ayuntamiento de Madrid ha celebrado hoy 20, sesión extraordinaria bajo la presidencia de Sr. Abascal, para ocuparse de la discusión del proyecto de presupuesto para 1888-89. Dada lectura del dictamen de la comisión de Presupuestos, siguió la de un voto particular, suscrito por el Sr. Simon y Radó, en el que se propone una economía por valor de 263364 pesetas. Defendida por su autor e impugnada por diferentes concejales, fué desechada en votación nominal por 22 votos contra 4.

Discutida la totalidad del proyecto, se pasó a su discusión por capítulos en la forma siguiente:

Presupuesto de gastos. 1. Gastos del Ayuntamiento..... 2.181.869 90 2. Policía de seguridad..... 1.226.272 70 3. Policía urbana y rural..... 3.172.347 31 4. Instrucción pública..... 1.017.088 48 5. Beneficencia..... 923.433 90 6. Obras públicas..... 2.389.493 25 7. Corrección pública..... 499.000 8. Montes..... 400.000 9. Cargas..... 15.895.363 28 10. Obras nuevas..... 1.418.280 11. Imprevistos..... 250.000 12. Resultados..... TOTAL..... 28.671.192 97

Se aprobaron varias enmiendas a estos capítulos, siendo la más importante una que afecta al pago de atrasos de la deuda. Seguidamente se aprobó el de ingresos, siendo también discutido y aprobado por las cantidades siguientes:

Presupuesto de ingresos. 1. Propios..... 615.621 09 2. Montes..... 825 3. Impuestos..... 1.848.063 02 4. Beneficencia..... 65.033 80 5. Instrucción pública..... 254 50 6. Corrección pública..... 681.392 86 7. Estradonarios..... 25.330.000 8. Resultas..... 130.000 9. Recursos legales para cubrir el déficit..... 25.330.000 10. Reintegros..... 130.000 TOTAL..... 28.671.192 97

Al capítulo 3.º se admitió una enmienda del Sr. Lara, para tratarla en su día, relativa al aumento de sueldo a los viandantes y cabo del resguardo de consumos, con objeto de que tengan mayor estímulo en el cumplimiento de su deber. Otras varias enmiendas de diferentes señores concejales fueron también tomadas en consideración.

Terminada la discusión del presupuesto de ingresos del interior para 1888-89 se procedió a la del adicional de ensanches para el presente año, que asciende a la suma de pesetas 281.643,85 pesetas, mereciendo la aprobación del concejo, como así mismo el que por gastos e ingresos, por igual, se eleva a la cantidad de 1.661.347,72 pesetas. Se levantó la sesión a las cinco de la tarde.

Se encuentra desde ayer gravemente enfermo el catedrático de medicina, antiguo médico de D. Alfonso XII, el doctor D. Tomás Santero, padre de nuestro querido amigo D. Javier. Le deseamos un pronto y completo alivio.

Se ha recibido el siguiente TELEGRAMA del gobernador de Vizcaya: «Bilbao, 20 (12:20 t.). Siguen atrancadas las máquinas quitavies en Usarza. Han salido otras de Miranda y de Orduña para ayudarlas.

El temporal arroya y hay en las vías metro y medio de nieve. Según telegrama del inspector especial del ferrocarril, se hallan detenidos en Miranda los viajeros del expreso mixto de Madrid a Irún, por haberse interrumpido la línea en Alsua y Otzaurie, en cuyo punto existe detenido otro tren mixto, habiendo salido máquinas para auxiliarlo.

El sud expreso de Francia llegó esta madrugada con tres horas de retraso. Con arreglo a la ley municipal, han quedado espuestos al público los presupuestos para el año económico próximo, en la secretaría del Ayuntamiento, por espacio de quince días.

Ante la comisión de Hacienda del Ayuntamiento se ha verificado hoy el sorteo de 40 premios del empréstito de 1868, habiendo salido agraciados los números siguientes:

Premio de 100000 pesetas, núm. 398889. —Dos de 1000, 403712 y 243064.—Seis de 500: 80077, 31409, 43824, 379939, 283393 y 141163.—Diez de 300: 430981, 38698, 77821, 246924, 116987, 222472, 102080, 487779, 303320 y 232411.—Veintuno de 200: 42336, 388084, 17534, 407864, 246901, 19448, 130689, 108784, 162069, 107348, 129361, 207381, 326097, 57807, 292817, 212010, 203891, 286320, 223119, 132533 y 317641.

Los trenes de Francia han llegado hoy a la frontera con gran retraso. Según aviso puesto en la central telefográfica, están interrumpidas las líneas telefográficas del Norte y del Noroeste, y funcionan con retraso la de Andalucía. Continúan sin comunicación telefográfica las islas Baleares.

Un doble y sangriento crimen se ha perpetrado a las nueve de esta mañana en la casa número 4, piso principal, de la ronda de Valencia. Diferentes son las impresiones que hemos recogido en los alrededores del sitio de la ocurrencia, pero sólo consignaremos la siguiente, sin que nosotros respondamos de su veracidad.

Decíase como cosa muy cierta, que hace un año próximamente entablaron relaciones amorosas un sujeto llamado Francisco Boix y la joven Josefa Ramirez. Por disgustos habidos con motivo de estos amores por parte de la familia de la joven, las relaciones terminaron y Francisco Boix marchó a Barcelona hace seis meses.

La pasión que el Boix tenía por la que había sido su amante era tan estramujada que le obligó a trasladarse nuevamente a Madrid, a seguir la carrera de medicina que había empezado en esta capital.

Dícese que ayer, tan luego como llegó a la estación, buscó alojamiento en la casa núm. 3, piso principal de la expresada Ronda, sin duda para estar cerca del objeto de sus amores. Pareció que ayer por la tarde, en ocasión de estar sola la Josefa, la expuso el objeto de su venida, protestando de su constante cariño y manifestando su deseo de que en plazo breve terminasen las relaciones ante el altar.

La Josefa rechazó sus ruegos, declarándole que no quería tener más disgustos, y hasta parece que hubo de confesarle que otro joven ocupaba el puesto que él había ocupado antes. Entonces Francisco Boix se retiró meditabundo escitado por los celos, y anoche recorrió diferentes puntos de Madrid para ver si descubría la pena que le consumía.

Muy temprano, y cuando hacia pocas horas que se había retirado a su domicilio, salió a la calle y se dirigió a la habitación de su exnovia, pero al escuchar que ésta se hallaba acompañada, se retiró visiblemente contrariado.

A las ocho y media decíase de público que volvió el amante y consiguió tener una segunda entrevista con Josefa. Un cuarto de hora despues de la estancia de la desgraciada joven ofrecía el más lamentable aspecto. La desventurada yacía casi espirante en una habitación próxima a la cocina y a poca distancia el joven, que presentaba una profunda herida en el cuello.

La Josefa tenía cuatro heridas graves en el pecho. De las palabras que pronunció la joven parece desprenderse que Francisco la había herido, y que él, despues, había intentado degollarse. Sin pérdida de tiempo fueron ambos llevados a la casa de socorro del distrito del Hospital.

Cuando se constituyó el juzgado de guardia en la referida casa, ya habían sido curados los mencionados heridos por los profesores de guardia doctores Herrero Ochoa y Rabolles, ayudados por el practicante Sr. Apolaza y el enfermero Sr. Aguilera secundados por los demás dependientes de aquel centro benéfico, despues de lo cual pasaron al hospital Provincial en camilla.

A las seis de esta tarde, Francisco Boix se hallaba espirante. La Josefa Ramirez se encontraba en un estado relativamente satisfactorio. El desgraciado operario del teatro Real Manuel Nuñez, que se cayó hace pocos días desde los telares al escenario, ha fallecido en el hospital Provincial a causa de las fuertes contusiones que recibió, además de romperse una pierna y un brazo.

Daja en el mayor desamparo a su mujer y tres hijos de corta edad. Ha quedado constituida la junta de damas designada por S. M. para la distribución de localidades para el concierto que ha de verificarse con el fin de allegar recursos con destino a la estatua de D. Alvaro de Bazan.

Constituyen dicha junta las señoras marquesas del Vico y de Miraflores, duquesas de Medina Sidonia y de Alba y condesas de Toreno y de Guauqui. Lo reducido del teatro y la circunstancia de haberse distribuido ya algunas localidades en la creencia de que la señora marquesa de Miraflores no podrá tomar a su cargo este cuidado, serán causa de que no puedan satisfacerse los numerosos pedidos que se le han hecho.

La guardia civil del puesto de Loja encontró el miércoles último, en el sitio llamado el Llano del Corzo, camino de aquella ciudad y término municipal de Zafarraya, el cadáver de un mulo cargado de pescado, y al lado del mismo varias prendas de vestir y unas alforjas.

Los guardias pusieron inmediatamente a buscar al dueño de la caballería, el cual fué encontrado muerto, violentamente al parecer, en el pezo del Almarquillo, a un kilómetro de distancia al punto donde estaba el mulo, y fuera de la carretera.

El cadáver de dicho sujeto fué identificado, resultando ser Antonio Berrocal Alcala, vecino de Archidona. Se están practicando vivas gestiones para esclarecer este misterioso suceso.

LA SESION DEL SENADO de hoy 20 de febrero se abrió a las dos y 30 minutos bajo la presidencia del Sr. Pavia. La concurrencia de senadores era escasa. En una tribuna de orden se veían solas dos señoras. En las demás no se notaba la presencia de persona alguna, menos en la pública, donde entraban en calor dos veintenas de curiosos.

El Sr. Graells, despues de colmar de elogios a todo placer y con franca extensión los tiempos de Carlos III, clamó contra el estado de la Escuela de Bellas Artes y del gabinete de Historia natural de Madrid, rogando al ministro de Fomento que girase una visita para conocer las deficiencias de estos centros de enseñanza. No había en el banco azul ministro alguno que se hiciese cargo del discurso de S. S., y el presidente ofreció transmitirlo al Sr. Navarro Rodrigo.

Cargando su paleta de negros colores, hizo el Sr. Cuesta y Santiago una exajerada y tristísima pintura del estado de la agricultura y de la ganadería, empleando frases malsonantes en juicio del Sr. Rivera. El senador castellano Sr. Cuesta y Santiago dijo que los proyectos presentados por el ministro de Hacienda eran para los cultivadores de cereales y de arroz, y también para los ganaderos, un sarcasmo y una burla ridícula, porque habiéndoseles ofrecido un vaso de agua fresca, se les daba a beber plomo derretido.

Rechazó como perniciosos dichos proyectos de ley y anunció una interpelación si no eran retirados o modificados. Surgió desde luego un incidente que se desarrolló pidiendo el Sr. Rivera la lectura del art. 174, que resuelve el caso de que se profieran palabras malsonantes, y al Sr. Cuesta y Santiago que explicase las que dejamos subrayadas.

El Sr. Cuesta y Santiago contestó que la presidencia no le había llamado al orden, y que ningún senador tenía derecho a pedirle explicaciones de sus palabras, justificadas por no haberse cumplido las promesas hechas por el gobierno a los agricultores. Insistió el Sr. Rivera en que debía dar explicaciones el Sr. Cuesta y Santiago, y este señor senador, siguiendo indicaciones de la presidencia, declaró que no era su ánimo ofender al ministro de Hacienda ni al gobierno, y que con esta protesta, mantenía íntegramente sus palabras.

Se entró en el orden del día y en la discusión del Jurado, reanudándose el debate provocado por el Sr. Almagro sobre la 1.ª disposición especial. Enfermo el Sr. Silvea (D. Manuel) intervino en el debate su hermano D. Luis para manifestar que todos los conservadores comulgaban en las palabras del Sr. Cánovas del Castillo respecto al Jurado. Discurrió sobre el orden judicial, negándole el carácter de poder por falta de soberanía, y despues de recoger varias alusiones del orador posibilista, declaró que el partido conservador no abjuró ninguno de sus principios al aconsejar la vuelta al poder de los liberales.

Intervino en el debate el señor conde de Tejada, para afirmar el credo y la actitud del partido conservador; intervino también el señor marqués de Trives, para decir que en el espíritu de la Constitución vigente no cabe la soberanía nacional, para aplaudir el jurado del Sr. Romero Giron, más científico y conservador, y para escitar al Sr. Almagro a que, completando la marcha, termine su evolución política.

Rectificó el Sr. Almagro, pronunciando otro discurso elocuente y notable, justificando y ampliando los puntos de vista de su primera oración parlamentaria sobre el jurado, abordando con valentía cuestiones sociológicas de la mayor trascendencia, defendiendo con mucho calor y arrebato la elocuencia al partido posibilista, que salvo a esta patria querida de carlistas, cantonales y separatistas, rompiendo el hielo de la alta Cámara y haciendo resonar los aplausos de la mayoría y de las tribunas.

Siguieron nuevas rectificaciones de los señores D. Luis Silvea y marqués de Trives. Rectificó también el Sr. Almagro y se levantó la sesión. La tarde en el Senado ha sido poco animada.

A primera hora ofrecieron algún interés los comentarios sobre los proyectos económicos y sobre el resultado que ofreciera la lucha en las sesiones del Congreso. Todos convenían en que aquel sería favorable al ministro de Hacienda, en vista de que algunos reformistas censuraban a los conservadores y algunos partidarios de la Liga Agraria se lamentaban de que aquella lucha no tuviera lugar en el Senado, donde creen contar con más fuerzas contrarias a los proyectos; pero todos convenían también en que estos habían de sufrir modificaciones en el curso de la discusión.

Despues varios senadores de distintos matices se marcharon al Congreso, los unos a presenciar los incidentes de la lucha, y algunos, según decían, a trabajar en pro de la candidatura disidente y cuantos quedaron en la alta Cámara permanecieron en el salón de sesiones oyendo al Sr. Almagro, que ha rectificado brillantemente, defendiendo el jurado, contra los conservadores, y un criterio de interpretación amplio y liberal de la Constitución de 1876, frente al que consideraba estrecho y doctrinario de aquellos.

La discusión del Jurado acabará mañana con las enmiendas presentadas por los señores marqués de Casa Jimenez y Hernandez Iglesias. La sesión termina sin que se sepa del Congreso otra cosa que el de continuar reunidas las secciones; en vista de lo cual, varios senadores se dirigen a aquella Cámara.

Anoche fué obsequiado por varios de sus amigos de esta corte, con un espléndido banquete en el hotel Inglés, el conocido comerciante vignés D. Ramon Rodriguez. Se ha encargado de su destino de oficial primero del ministerio de Marina el capitán de fragata D. Tomás Olleros.

Se han remitido a Hacienda los presupuestos del ministerio de Marina para el próximo año económico. Al ministerio de la Guerra se ha hecho saber la conveniencia de que se convoque a los pilotos de la marina mercante cuando llegue el caso de proveer la plaza de alférez segundo de la compañía marítima de Africa.

Se ha concedido la cruz de segunda clase del Mérito naval al condestable mayor D. José Albarracín y de primera al oficial tercero de archiveros de marina don Juan Martinez. El teniente de navío D. Guillermo Sirven ha sido nombrado comandante de la provincia marítima de Palamos; el de igual clase D. Tomás Solinas, ayudante de la de Barcelona, y D. Jaime Adriá del distrito de Badalona.

En la sesión que la Diputación provincial de Madrid ha celebrado esta tarde, continuó el debate pendiente relativo al proyecto de ordenanzas municipales. Esta tarde ha sido recibida por el señor Abascal una comisión de vecinos y comerciantes del distrito de la Latina, que han acudido a dicha autoridad con objeto de entregarle una solicitud relacionada con el servicio de vigilancia nocturna.

El Sr. Abascal manifestó a la comisión que obraría en el asunto con arreglo a justicia, que es lo que aquella solicitaba. El proyecto de aduanas subalternas, cuya discusión comenzará en el Senado pasado mañana probablemente, no será ya objeto de tanto debate y oposición por parte de algunos senadores castellanos que antes la censuraban, sobre todo por considerar que tenía mucho de lujo, y hoy en vista de que el Estado se hace cargo de la reanudación de las contribuciones, se juzgan con más benevolencia y de mayor necesidad.

LA SESION DEL CONGRESO de hoy 20 se abrió a las tres, presidida por el Sr. Capdepon. En las tribunas poca concurrencia y en los escaños pocos diputados. El Sr. Campomanes pregunta cuál es el origen de un tumulto grave ocurrido en Purullena (Granada). El Sr. Villalba Hervás pide se remita a la Cámara el expediente instruido por el Sr. La Paliza acerca de la gestión administrativa del Sr. Zabala, gobernador que fué de Cádiz.

El Sr. Azcárate pregunta que hay de cierto en los rumores que propala la prensa acerca de dificultades surgidas con la Santa Sede respecto a la fórmula del matrimonio civil, a que contestó el señor ministro de la Gobernación que los comentarios hechos por los periódicos distan mucho de la exactitud.

El Sr. Danvila apoya una proposición de ley pidiendo medidas protectoras para los arroyos. (Jura el cargo de diputado el Sr. Zaldivar, ingresando en la sección sexta.) El señor ministro de Hacienda dice que si la índole de la proposición indica el deseo de que se busque alivio a la crisis arrocera, aplicando los remedios que indica la comisión informadora, con independencia de la elevación de derechos arancelarios, no tiene inconveniente en que se tome en consideración; pero que si lo que se pretende con esa proposición es que se eleven los derechos arancelarios, el gobierno no puede aceptarla.

El Sr. Danvila estimó como único remedio práctico la elevación de los aranceles. El señor ministro de Hacienda contestó que el gobierno no puede suprimir los derechos transitorios, que en nada o muy poco perjudican a los agricultores españoles; y despues de varias rectificaciones se procedió a la votación nominal, resultando desechada la proposición por 158 contra 71.

De la mayoría han votado en pro los señores Jimeno, Arrando, Bushal y Gutierrez Mas. Han votado en contra los republicanos, excepto el Sr. Muro. A las cinco y media se suspendió la sesión para reunirse el Congreso en secciones.

El salón de conferencias del Congreso ha sido hoy lo más animado y bullicioso de la corte. Desde las primeras horas de la tarde discurren por aquella sala los diputados de todas las procedencias y de todos los partidos, haciendo comentarios acerca de la suerte que cabría a la candidatura del Sr. Lopez Puigerver, frente a la del señor Gamazo, para dictaminar sobre el proyecto de ley de rebaja de la contribución, que es el asunto de la contienda.

Y desde el primer momento en que vimos a los ministros de la Gobernación, Fomento, Ultramar y Estado trabajar activamente en pro de la candidatura del ministro de Hacienda, nos afirmamos en su triunfo, como anoche dijimos. El Sr. Navarro Rodrigo se distinguió en la defensa de la candidatura del señor Puigerver, sosteniendo acalorados incidentes con los partidarios de la candidatura del Sr. Gamazo, y discutiendo vivamente, entre otros, con los señores Silvea (A.) y Nieto Alvarez.

También el Sr. Navarro Rodrigo escitó al director de Agricultura, Sr. Recio de Ipol, a que votase la candidatura ministerial; pero el Sr. Recio, declarando que solo en aquel proyecto se separaba de la opinión del gobierno, presentó al ministro la dimisión de su cargo para poder votar la candidatura del Sr. Gamazo. Al mismo tiempo que esto sucedía, llegaba al Congreso la desagradable nueva de que el Sr. Sagasta, molestado por una fiebre, no podía abandonar el lecho para ir al Congreso.

El Sr. Martos, delicado de salud, llegaba con el principal propósito de votar con todos sus amigos la candidatura del ministro de Hacienda. Los posibilistas declaraban que votarían con los ministeriales. Los republicanos de la coalición acababan de acordar que se abstendrían de votar, excepto el Sr. Muro, que votaría a favor de los amigos del Sr. Gamazo. Y los reformistas ofrecían sus votos a los mismos candidatos adversarios al proyecto del Sr. Lopez Puigerver.

Los conservadores Sres. Dominguez, Toreno, Villaverde, Campo Grande, Cos-Gayon y Silvea (D. Francisco), estuvieron reunidos, como en otra edición decimos, desde las dos hasta las cuatro y media, deliberando sobre su candidatura, pues los seis, con el Sr. Danvila, firman la que el partido conservador presenta por su cuenta, como ya también hemos dicho, y acordaron votar una mista si el Sr. Gamazo escucha a algunos de los suyos y les daba lugares en ella.

El Sr. Pidal fué el encargado de solicitar del Sr. Gamazo esta transacción. El Sr. Gamazo se negó a pactarla. El Sr. Maura declaró que no querían los amigos del Sr. Gamazo los votos de los conservadores. Y quedaron los conservadores resueltos a votar su candidatura cerrada. Poco antes, en el despacho del presidente del Congreso, conferenciaba el Sr. Martos con el Sr. Gamazo, para tratar de una conciliación con el ministro de Hacienda, que no se logró, porque el Sr. Gamazo se ha negado a retirar su candidatura. Los Sres. Alonso Martinez y Moret conferenciaban al mismo tiempo con el señor Martos, conviniendo en el triunfo de la candidatura del Sr. Lopez Puigerver.

La candidatura ministerial es la siguiente: Sres. Lopez Rodriguez, Pardo Belmonte, Vincenti, Barroso, Frau, Gomez Marin y Garjón. La de los amigos del Sr. Gamazo ha sido reformada y es esta: Sres. Gamazo (D. German), Maura, Osorio, Nuñez de Velasco, Sanchez Guerra, Silvea (A.) y Montalvo. A las cinco y media ha comenzado la reunión de las secciones.

Acabada la lucha en las secciones, la victoria del gobierno ha sido brillante. Aun reunidas todas las oposiciones la candidatura del ministro de Hacienda hubiera triunfado. Nuestros anuncios y noticias se han confirmado plenamente. El único amigo del Sr. Martos que ha votado en pro de la candidatura del Sr. Gamazo ha sido el señor Martinez Ascenjo. Hé aquí ahora el resultado:

En la primera sección.—El candidato ministerial Sr. Lopez Rodriguez, ha obtenido 32 votos. El del Sr. Gamazo, Sr. Nuñez de Velasco, 6. Y el conservador vizconde de Campo Grande, 6.

En la segunda sección.—El ministerial Sr. Frau, 22. El del Sr. Gamazo, Sr. Sanchez Guerra, 8. El conservador Sr. Villaverde, 7. En la tercera sección.—El ministerial Sr. Vincenti, 26. El del Sr. Gamazo, Sr. Montalvo, 6. Y el conservador Sr. Silvea (D. F.), 10.

En la cuarta.—El ministerial Sr. Pardo Belmonte, 22. El del Sr. Gamazo, Sr. Maura, 8. Y el conservador conde de Toreno, 8. En la quinta.—El ministerial Sr. Barroso, 24. El del Sr. Gamazo, Sr. Silvea (D. F.), 9. El conservador Sr. Cos-Gayon, 6. En la sexta.—El Sr. Gomez Marin, ministerial.

El Sr. Gamazo (D. German). El conservador Sr. Dominguez. En la sétima.—El ministerial Sr. Garjón, 31. El del Sr. Gamazo, Sr. Osorio, 6. Y el conservador Sr. Danvila, 6.

A la hora de cerrar esta edición (ocho de la noche) falta el recuento de la sección sexta, que ya no altera el resultado político. Las declaraciones del Sr. Maura que figura en la misma sección del Sr. Puigerver, fueron muy conciliadoras, como la del ministro. La mayoría ha dado un ejemplo notable de disciplina.

La discusión del proyecto será animada. Entre tanto los que veían ó deseaban complicaciones políticas, han perdido también totalmente la votación. Hasta la hora de cerrar la edición de la noche recibimos hoy de NUESTRO SERVICIO PARTICULAR los siguientes TELEGRAMAS:

Mejico, 19 (7 tarde). Los toros de Heredia lidiados hoy han dado bastante juego. Mazzantini ha tenido grandes ovaciones. El próximo domingo se dará una corrida a beneficio de la cuadrilla, que saldrá inmediatamente para España.—El correspondiente. Barcelona, 20 (10:40 m.). Se proyecta iluminar con grandes focos de luz eléctrica el recinto de la Exposición. Se van a construir más edificios y galerías en vista de la demanda de locales. La temperatura continúa bajando.—El correspondiente.

BOLSA DE MADRID.—COTIZACIÓN DEL 20. ULTIMOS PRECIOS. DEL 18 DEL 20. Deuda perpétua al 4 1/2 interior..... 66-25 68-30 ídem al 3 por 100 exterior..... 68-95 68-80 ídem al 4 1/2 exterior..... 65-25 69-20 ídem al 4 1/2 exterior..... 68-35 68-30 ídem al 4 1/2 exterior..... 68-75 68-40 Deuda amortizable al 4 1/2..... 64-30 ídem al 4 1/2 exterior..... 64-30 64-40 Billetes de Cuba de 1886..... 98-50 98-50 Carjetas de Cuba, 1886..... " " Deuda com. al 3 1/2 y 1 1/2 com. Anualidades de Cuba..... " " Acciones del Banco de España..... 405-50 404-50 ídem id. no publicadas..... " " Comp. arrendataria de tabacos..... 109-75 109-50

Cambios sobre plazas extranjeras. Paris 3 dias vista..... 1-70 Londres a la vista (libras esterlinas) pesetas..... 25-66 Londres a 8 dias vista (ídem) id..... 25-64 Londres a 60 dias vista (ídem) id..... 25-60 Londres a 90 dias fecha (ídem) id..... 25-57 Berlin 3 dias vista (marco de 100 dineros)..... " " BOLSA DE PARIS del día 20 (3:12 t.) (TELEGRAMA DE A. CALZADO)

Exterior, 67-12; 67-37 con 0-25; —3 por 100 francés, 82 05.—Cubano, 486-25.—Ric Tinto, 325.—Tharsis, 439-12.—Turoco, 14-10.—Banco otomano, 302-50.—Norte de España, 284-25.—Alicante, 282-40.—Egipto, 378-75.—Panamá, 260.—3 por 100 portugués, 89-23.—Baja por rumores de crisis ministerial. Barcelona, 20. 4 por 100 interior, 66-35. 4 por 100 exterior, 68-25. Berlin, 20. 4 por 100 español, 67 1/4.

DIARIO DE AVISOS DE MADRID DEL MARTES 21. ALMANAQUE. SANTOS DEL DIA.—San Félix y San Maximiano, obispos y el beato Diego Carvallo, de la C. de J. mártir.—Anima. Sol: sale a las 6:45 y se pone a las 5:40. CULTOS DEL DIA 21.

Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en las Salesas Nuevas y habrá misa mayor y por la tarde proces y reserva. En San Luis siguen las misiones por los padres de la compañía. En San Millán, continúan las de los PP. Carmelitas. En San Pedro de los Naturales, empiezan a anochecer los anuales Misereres y predicará D. Antonio Barrios.

En el Cristo de San Ginés, por la noche, siguen los ejercicios y será orador D. José Vígier. En San Lorenzo y en San Ginés, se hará Vía Crucis al toque de oraciones. La misa y oficio son de Santa Martina. Visita de la Corte de María.—Nuestra Señora de la Buena Dicha en su Iglesia ó de la Presentación en las Niñas de Leganés.

En la Iglesia de Señoras Descalzas Reales habrá todos los domingos de Cuarema, a las diez, misa cantada y sermon, que predicará el Sr. Paragorido. El Domingo de Ramos habrá bendición de palmas; el Jueves Santo, a las nueve y media, oficio; a las tres sermon de Mandato por don José Esteban, y a las ocho sermon de Pasión por el Sr. Alía y solemne Miserere. El Viernes Santo, a las nueve, oficio; a las cinco procesion del Santo Entierro por el claustro de la iglesia, llevando colocado el Señor en el costado, por especial privilegio, el Santísimo Sacramento; concluida la procesion se cantará el Miserere, y despues predicará de Soledad el Sr. Meneses de Castro. El Sábado Santo oficio a las nueve. Y el domingo de Pascua misa solemne a las diez.

DEUDA PUBLICA. Esta dirección general ha dispuesto que por la tesorería de la misma se satisfagan en la presente semana, y a horas designadas, al efecto de la deuda pública que a continuación se espesan, y que se entreguen los valores siguientes: Día 24. Pago de intereses de todas clases de Deuda del semestre de 1.º de Julio de 1882 y anteriores (excepto obras públicas, carreteras e inscripciones), atrasos de 1.º de Julio de 1874 y reembolso de títulos del 2 por 100, amortizables en todos los sorteos; facturas presentadas y corrientes. Ídem de carpetas de cinco vencimientos, residuos del 2 por 100 amortizable interior, nueve últimos décimos, residuos y resguardos de recibos del empréstito de 175 millones de pesetas y de Deuda del material del Tesoro, llamadas en anuncios anteriores, que no se han presentado al cobro.

ENTREGA DE TITULOS DEL 4 POR 100. Conversion de residuos del 4 por 100 interior, carpetas núms. 4482 a 4491. Lo llamado y no recogido por igual concepto y por conversión del 3 por 100, ferro-carriles e inscripciones y canje de provisional del 4 por 100 interior y exterior. Entrega de valores depositados en arca de tres meses, procedentes de creaciones, conversiones, renovaciones y canjes.

La misma Dirección ha dispuesto que el día 22 del corriente, a las tres de la tarde, se verifique en el despacho principal de la misma, el sorteo de amortización de la Deuda del Tesoro procedente del personal. La suma disponible al efecto es de 1138 pesetas 6 céntimos, que se compone de pesetas 823335, que corresponde aplicar en el mes actual como duodécima parte de la cantidad consignada para este servicio en el presupuesto vigente, y de 355285, que quedaron sin invertir en la subasta anterior.

HOSPITALIDAD DE LA NOCHE. En el Asilo de las Puchucas, en la noche del día 19 se ha dado hospitalidad, cena y desayuno a 2 hombres y 10 mujeres.—Toledo.

Se han albergado sin opción a alimentos, 17 hombres y 5 mujeres.—Total 22.
En la misma noche se ha dado hospitalidad, cena y desayuno en el Asilo del Norte a 52 hombres, 1 mujeres y 3 niños.—Total, 56.
Se han albergado, sin derecho a ración, 3 mujeres y 25 hombres.—Total 31.

Las circunstancias prevenidas en el párrafo anterior.
ENTERRAMIENTOS
Los días 18 y 19 se dió sepultura en los cementerios de esta corte a 108 cadáveres y 3 fetos.
De viruela, 2.
De difteria, 11.
CASAS DE SOCORRO
El día 19 se asistieron en las de esta capital 67 accidentados: 20 graves, 31 leves y 16 de pronóstico reservado.
ESTADO ATMOSFERICO
La temperatura máxima del día 19 en el Observatorio de Madrid fué de 7,6 grados; la mínima de 3,3 bajo cero.
El día de hoy en Madrid, aunque frío y ventoso, no ha sido tan crudo como el anterior.

El termómetro del Sr. Grasselli señalaba: 9 grados bajo cero, a las siete de la mañana, 6 sobre cero a las doce del día y 5 a las tres de la tarde.
El barómetro sigue indicando lluvia.
A LOS CONTRIBUYENTES
En el Boletín Oficial y Diario de Avisos hemos leído un anuncio de la Administración de Contribuciones y Rentas, concediendo una prórroga de nueve días, que vence en 20 de febrero, para que los contribuyentes por territorial industrial puedan pagar el tercer trimestre del corriente año económico sin recargo, pasado cuyo día se les impondrá como recargo el 5 por 100 sobre sus cuotas. Creemos hacer un servicio a nuestros suscritores llamándoles su atención sobre el particular y advirtiéndoles que el único medio de evitar este recargo es el de pagar antes de espirar el plazo, en la oficina del recaudador de su distrito, a menos que tengan alguna reclamación que hacer, en cuyo caso deben acudir también dentro del plazo a la Delegación de Contribuciones, sita en la calle de Atocha, núm. 32, pral.

PRINCESA.—8 1/2.—P. 401 de ab.—T. 2.º.—Impar.—Serie 4.º.—La muerte civil.—Esos son otros Lopez.
COMEDIA.—8 1/2.—T. 2.º.—Serie 5.º.—El mayordomo.—A casa con mi papá.—Una de tantas.
ZARZUELA.—8 1/2.—P. 140 de ab.—T. 2.º.—par.—Serie 5.º.—(A beneficio del Sr. Guerra.)—La Bruja.
APOLO.—8 1/2.—Sueños de oro.—(Segundo acto.)—Cuba Libre.—(Segundo acto.)
PRICE.—8 1/2.—(Compañía y empresa de variedades).—Los dominigueros.—Dos canarios de café.—La estrella del arte.—La moza del cura.
LARA.—8 1/2.—T. 2.º.—par.—Blueven regala.—Cascarrilla.—Man'zello Nitoucho.—(Segundo acto.)
ESLAVA.—8 1/2.—El alcalde interino.—(Gran pensamiento).—Los inútiles.—Casa editorial.

AVISOS UTILES
A las personas que quieran purgarse sin molestia y sin verse obligadas a permanecer en su casa, aconsejamos el «The Chamber», el mejor y más agradable de los purgantes.
Para la curación de la tos y catarros del pecho lo mejor y que más se recomienda es el Jarabe de Brea de la farmacia de Sanchez Ocaña, Atocha, 33, que sobre sus buenos resultados no irrita ni fatiga el estómago. Frasco una peseta.
ESPECTACULOS PARA EL 21.
TEATRO REAL.—8 1/2.—1.ª función extraordinaria de la Sra. Patti.—Rigoletto.

CORSE ESPECIAL
exclusivo en esta casa.
Corredora Baja, 7, mercería.
ALMONEDA DE TODO EL MOBILIARIO DE CASA.
Almoneda hasta fin de mes de todos los muebles.
Barbara de Braganza, 18, bajo, tienda.

LA AMUEBLADORA
117-CALLE MAYOR-117
En esta casa se encuentran toda clase de muebles, ya sean modestos ó de lujo. Tenemos 200 mobiliarios completos. En sillones y mecedoras de Viena es la primera casa en Madrid, pues hay millares de sillones de rejilla de varios modelos.
Todo el que visite esta casa puede convencerse de la buena construcción y precios económicos de todos los muebles. Se remiten a provincias con embalajes bien acondicionados. Catálogos gratis.

PLATERIA CHRISTOFLE
CUBIERTOS CHRISTOFLE plateados sobre metal blanco
Sin que nos preocupe la competencia de precio que no puede hacernos, sino con detrimento de la calidad, mantene mos constantemente la perfección de nuestros productos y continuamos fieles al principio que nos ha proporcionado nuestro éxito:
Dar el mejor producto al precio más bajo posible.
Para evitar toda confusión de los compradores, hemos mantenido igualmente: la unidad de la calidad.
que nuestra experiencia de una industria que hemos creado hace cuarenta años nos ha demostrado necesaria y suficiente.
La única garantía para el comprador es no aceptar con o productos de nuestra casa aquellos que no lleven la marca de fábrica copiada al lado y el nombre CHRISTOFLE en todas las letras.
CHRISTOFLE y C.º
Nuestros representantes en MADRID son los Sres. MELLERIO, HERMANOS, Carrera de San Jerónimo 8

LOS BUENOS DE OBRA Y CONTRATISTAS.
Madera de construcción de Cuenca y Balsain; se da en condiciones muy ventajosas. Razon; Alcalá, 61, de 1 a 3.
TRIVINO e HIJOS, DENTISTAS.—Alcalá 19, teléfono 1094. Hay ascosor.
LOMBRICES
Recomiendo el tratamiento mi Jarabe Vermífugo, por su prontitud en expulsar toda clase de gusanos intestinales, de que tanto padecen los niños. Frasco 4 y 6 rs. Farmacia de Sanchez Ocaña, Atocha, 33, frente a Relatores.
EL MEJOR NEGOCIO
Las personas que dispongan de grande ó pequeño capital y quieran dedicarlo a negocios de préstamos con crédito interés y sólidas garantías, les será colocado a su gusto y satisfacción en buenas operaciones, manejadas por los mismos capitalistas. Se admiten cantidades al 24 por 100, dando garantías BARQUILLO, 12, 1.º IZQUIERDA TELEFONO 191
MONROY DENTISTA.—Corredora de S. Pablo 21, contiguo al teatro Lara TELEFONO 902
Antiguo almaceñ de Barroquero. Fundado en 1828.
Aguardiente triple a 1.º 1,25 y 1,50 botella. Anísidos a 50, 75 céntimos litro. Champagne de 4 a 10 pesetas. Bordeaux a 2 pesetas. Pedir catálogos. Servicio a domicilio. No confundirse: 8 y 10, Barroquero, 8 y 10, frente a la botica de Ulzurrun.

Perfumeria-Oriza
L. LEGRAND, PARIS, rue Saint-Honoré, 207
ESS-ORIZA SOLIDIFICADA
PERFUMES CONCRETOS
INVENCIÓN CIENTÍFICA PRIVILEGIADA EN FRANCIA Y EN EL EXTRANJERO
Los Perfumes sólidos de Ess-Oriza, preparados por un nuevo procedimiento tienen un grado de concentración y de suavidad desconocidos hasta ahora.
Bajo las formas de Lápicos ó de Pastillas, están metidos en frasquitos ó en cazoletas de varias clases que pueden llevarse muy fácilmente. Estos Lápicos-Perfumes no se evaporan y se les puede reemplazar por otros, en sus estuches, cuando estén usados.
Tienen la inmensa ventaja de dar sus olores a los objetos puestos en contacto con ellos, sin mojarlos ni deteriorarlos.—BASTA FROTAR LIGERAMENTE sobre PERFUMAR al INSTANTE
AL CUTIS LA BARBA PAÑUELOS ENCAGES TELAS GUANTES FLORES ARTIFICIALES
Y a todos los Objetos de Ropa blanca, de Papelería, etc.
DEPOSITOS EN TODAS LAS PRINCIPALES PERFUMERIAS DEL MUNDO
El Catálogo de los Perfumes, con los Precios, se envía franqueado a las Personas que lo piden.

SINGER
MAQUINAS PARA COSER
23-CARRETAS-25
MADRID
SE REMITEN GRATIS CATALOGOS ILUSTRADOS

DESTINOS
particulares, hay varios vacantes en esta corte y en provincias, y entre ellos varias administraciones de fincas con sueldos de 3000 a 5000 pesetas; una plaza de subdirector de una buena compañía, con 6000, y otra de tenedor de libros, con 4000. También se gestionan cuantos asuntos de entidad se nos señalen, y se admiten cantidades para colocar a préstamo, con buen interés y verdaderas garantías. Dirigirse los de provincia, incluyendo sello, al director de la Actividad, calle de Sevilla, 14, 2.º, Madrid, De 2 a 5.

COMPANIA DE LOS CAMINOS
Codo hierro del Puerto de Santa María a Sanlúcar de Barrameda.—No habiéndose reunido en la asamblea general ordinaria con vocación anteriormente el capital señalado en los estatutos, se convoca de nuevo la asamblea general para el día 1.º de marzo próximo, a la una de la tarde, en el domicilio social R. Capello, 5, 2.º, siendo el orden del día la misma que estaba señalada para la reunión anterior y que consta en los anuncios publicados.
Conforme a lo establecido en los estatutos, esta junta se celebrará cualquiera que sea el número de accionistas presentes ó capital representado.
Los señores accionistas que tengan derecho a tomar parte en esta asamblea, deberán depositar sus acciones en la caja de la compañía antes del día 23 del corriente a las tres de la tarde.
Lisboa 11 de febrero de 1888.—El presidente de la asamblea general, Antonio Serpa Pimentel.

PRECIADOS, 70, HOY 44
LA FUNERARIA
Sociedad de Pompas fúnebres, antigua casa Fernandez y Soler, fundada en 1827.
Única que posee los féretros de hierro galvanizado y de madera con interior de cobre y otros metales, ricamente tapizados interior y exteriormente, cierre hermético preparado por un nuevo sistema estilo americano.
TELEFONOS NUMS. 225, 930 Y 1019.

D. RICARDO ZAMACOIS
y ZABALA (q. e. p. d.) ha fallecido en Barcelona el 18 de febrero a las dos de la madrugada.
Su madre, hermana, hermano político y sobrinos, ruegan a sus amigos le encomienden a Dios.

SERVICIOS DE LA COMPANIA TRASATLANTICA DE BARCELONA.
LINEA DE LAS ANTILLAS, NEW-YORK Y VERACRUZ
CON ESCALAS EN
Puerto-Rico y Progreso y combinación a puertos americanos del Atlántico y puertos N. y S. del Pacífico.
Tres salidas mensuales con las escalas y extensiones siguientes:
El 10, de Cádiz con escala en las Palmas, y haciendo antes la de Barcelona el 5 y eventual la de Málaga el 7.
El 20, de Santander con escala en la Coruña el 21, y haciendo antes las de Liverpool el 8 y las del Havre el 14.
El 30, de Cádiz, haciendo antes escala en Barcelona el 25 y eventual en Málaga el 27; con extensión a los litorales de Puerto-Rico y Cuba, Centro América y puertos del Pacífico y Estados Unidos.
Las salidas de la Habana para New-York son los días 4, 14 y 24, y de New-York para la Habana los mismos días.
RETORNO.—Salidas de la Habana: el 3, con escala en Puerto-Rico el 10, para Cádiz y Barcelona y combinación para los demás puertos del Mediterráneo.
El 13 directo para Coruña, Santander, Liverpool y Havre y combinación para los puertos españoles del Atlántico y para Hamburgo, Amberes, Nantes y Burdeos.
El 23 para Cádiz y Barcelona y combinación para los demás puertos del Mediterráneo.
El vapor CIUDAD DE SANTANDER saldrá de Cádiz el 29 del corriente.

VINOS BLANCOS BAYO Y VINAGRE DE UVA
Se venden por J. YUNQUERA San Agustín, 4 duplicado
PÉRDIDA
Un perro de presa, color canelo, con cicatrices en el cuello. Al que lo presente Cardenal Cisneros, 4, se le gratificará.

MALES VENÉREOS
y matriz. Dr. Barragán. Consulta, 10 a 1 y 6 a 9. Corredora Baja, 22
CABALLOS.
Uno semental, dos limonera, buena alzada y condiciones; herliña Eberler, usada, cómoda. Angel Saevedra, 2.
FAMILIAR EN BUEN USO, SIN capote, se vende barato. Tráganos, 36.
SE VENDEN VARIOS MUEBLES.
Leones, 2, pral. izqda.
SE VENDE PIANO RONISCH
Príncipe, 12, 2.º izqda. De 1 a 4.
MA PARA CASA DE LOS PADRES Mayer, 116, tienda.

LA CASA ESPECIAL Y PRIMERA EN JUGUETES.
vende siempre a PRECIOS SUMAMENTE BARATOS. (NO CONFUNDIR EL NUMERO Y NOMBRE.)
24 ARENAL 24 MEDEL
TELEFONO NUMERO 264.

BOLOS ANTIGASTRÁLGICOS
contra las indisposiciones del estómago, sean ó no dolorosas, elaborados con arreglo a la disposición farmacéutica de D. Francisco Almazán farmacéutico que fué de Cuenca.
Las cajas llevan alrededor la firma y rubrica del autor, la del licenciado en farmacia Sr. Carrion y la del legatario Sr. Sopena en Madrid al por menor, Garcia Conarzo, sucesor de Carrion, Abad, 4 y 6, y en otras oficinas del reino.
Caja 24 rs. Depósito central y depósito de la farmacia de San Almazán, Libertad 37, 2.º.—Atención importante. De seis cajas un adelanto, y sea cualquiera el número que se de mande, 25 por 100 (4 60 y 90 días con buenas referencias), debiendo asegurar los señores farmacéuticos, por los medios que estinen convenientes, de las cajas que de aquí se surten para servir los pedidos, porque creían en la corte y se han remitido a provincias cajas con bolos groseramente imitados, que llevan etiquetas y prospectos iguales a los de las legítimas, tanto las ofrecidas como el público, cuando necesitan este medicamento, deben pedirlo con el nombre de Bolos de Almazán, y no el de Bolos de Cuenca, pues con esta última denominación se expenden preparaciones que nada tienen que ver con las del autor.

LINEA DE COLON
COMBINACION
para el Pacífico al Norte y Sur de Panamá y servicio a Méjico, con trasbordo en Habana.
Salidas de Vigo el 30 de cada mes, haciendo antes las escalas de Liverpool el 20, del Havre el 24, de Santander el 27, y de Coruña el 28, para Puerto-Rico, Habana y Colon, retornando por Costa-Firme y Puerto-Rico, de donde saldrá directamente para Vigo y demás escalas del Norte el 15 de cada mes.
El vapor MENDEZ NUÑEZ saldrá de Vigo el 29 del corriente.

COLEGIO DE SEÑORITAS.
Se traspa en muy buen sitio y muy acreditado. Razon, Caballero de Gracia, 8, tienda, Santa Teresa.
MA DE CRIA PARA CASA DE AL PADRES.
Almoneda de muebles y alfilerías de lujo. Raina, 6, bajo.

CHOCOLATE-PRÍETO
de Astorga. Sin ignorancia ó hastío de la vida no puede tomarse otro.
Los hermanos, San Marcos, 3.
DELIGROS 3, 2.º DERECHA. SE cede un gabinete.
COCHE CLARENS Y TRONCO
Coches ballos torres, se venden. Razon, Princesa, 12, cochera.

UN SACERDOTE de ROMA ha encontrado el secreto de aliviar instantáneamente y de curar radicalmente los Cálculos, Burezas, Ojos de Gallo, con el BALSAMO ANTONIO.—Farmacia Malavani, 13, rta de San-Pedro, Paris.
En Madrid, Farmacia de Orlega, calle del León, 18; Melchor Garcia, Capellanes, 1, duplicado principal.

SETIMO ANIVERSARIO
LA SEÑORA
DOÑA AMALIA MARTIN AGUADO
DE MARTINEZ
falleció el día 21 de febrero de 1881.
R. I. P.
Todas las misas que se celebran el día 21 del corriente en la parroquia de San Luis y en la iglesia de las Calatravas, por los señores sacerdotes adscritos a las mismas, serán aplicadas por el eterno descanso del alma de dicha señora.
Sus hijos D. Gerardo y D. Francisco de Paula, hijos políticos, nietos, sobrinos y demás parientes, ruegan a sus amigos se sirvan encomendarla a Dios.

LINEA DE BUENOS-AIRES.
CON ESCALAS EN
SANTA CRUZ DE TENERIFE, RIO JANEIRO Y MONTEVIDEO.
Seis viajes anuales partiendo de Génova, con escala en Marsella, Barcelona, Málaga y Cádiz, de donde saldrá cada ocho semanas, a partir del 6 de enero.
Los puertos del Atlántico desde San Sebastián a Vigo combinan en Cádiz con los correos de Filipinas, que salen de Liverpool cada cuatro semanas, a partir del 29 de diciembre de 1887.
El vapor ISLA DE LUZON saldrá de Cádiz el 2 de marzo.

LUNAS
en blanco, de espejo, con visel y grabadas, cristales, baldosas de piso, vidrios rayados, de colores y dibujos, marcos y molduras de todas clases.
PRECIOS SIN COMPETENCIA
FABRICA DE PEBRANTON, SANTO DOMINGO, N.º 1, MADRID.

PLATOS EN FORMAS DE
conchas para colgar en la pared con pasadores, marcos, pájaros y bustos a 30 céntimos y 2 pesetas, figuritas de porcelana desde 4 por una peseta, las copias y elegantes, para salir de ellas por dejar este artículo las hemos bajado de precio.
Perfumeria Americana, Espoz y Mica, 26.

PLATOS EN FORMAS DE
conchas para colgar en la pared con pasadores, marcos, pájaros y bustos a 30 céntimos y 2 pesetas, figuritas de porcelana desde 4 por una peseta, las copias y elegantes, para salir de ellas por dejar este artículo las hemos bajado de precio.
Perfumeria Americana, Espoz y Mica, 26.

LINEA DE FERNANDO POO
CON ESCALAS
En Larache, Rabat, Mazagan, Mogador, Las Palmas, Rio de Oro, Dakar y Monrovia.
Cuatro viajes al año partiendo de Marsella y con escalas en Barcelona y Cádiz.
SERVICIOS DE AFRICA
COSTA NOROCCIDENTAL
Servicio quincenal: Salidas de Cádiz los días 16 y 30 de cada mes para Tánger, Argéiras, Ceuta y Málaga. Y salidas de Málaga los días 12 y 26 para Ceuta, Argéiras, Tánger y Cádiz por el vapor MOGADOR.
COSTA NOROCCIDENTAL
Servicio mensual de Cádiz a Larache, Rabat, Casablanca, Mazagan y Mogador por el vapor RABAT.
SERVICIO DE TÁNGER
El vapor TÁNGER saldrá de Cádiz todos los domingos, miércoles y viernes, y de Tánger todos los lunes, jueves y sábados.

OCTAVO ANIVERSARIO
EL MUY ILUSTRE SEÑOR
DON TOMÁS OROZCO
(CANTES QUESADA Y CHUMACERO)
MARQUÉS DE CASA SALTILLO
falleció en Granada el 7 de febrero de 1880
R. I. P.
Todas las misas que se celebran el día 23 de este mes en la iglesia de San Ignacio, por los señores sacerdotes adscritos a ella, serán aplicadas por el alma de dicho señor.
Se hija D.ª Catalina de Quesada, nietos y demás familia, ruegan a sus amigos se sirvan encomendarla a Dios.

DON BENITO JIMENEZ Y ALDAY
LICENCIADO EN FARMACIA
y oficial de la dirección general de Rentas
Estancadas
HA FALLECIDO EL DIA 19 DE FEBRERO DE 1888
R. I. P.
Su aliigada esposa D.ª Asunción Ortega; sus hijos; hermana D.ª Felisa; madre política señora baronesa viuda de Ortega; hermanos políticos ilmo. Sr. D. Manuel María del Valle, D. Dolores, D. Juan, D.ª Felisa y D. Luis Ortega, don Enrique Castelví, D. Florencio Uhagón y doña Purificación Herreros; tíos, primos, demás parientes y testamentarios,
Ruegan a sus amigos se sirvan encomendarla a Dios y asistir a la conducción del cadáver que se verificará el martes 21 del corriente, a las diez de su mañana, desde la casa mortuoria, calle de Monte Esquinza núm. 9, al cementerio de San Justo, en lo que recibirán especial favor:
El duelo se despide en el cementerio.—No se reparten esquelas.—Se suplica el coche.

XXIII aniversario
La muy ilustre señora
D.ª MARIA DEL CARMEN
del Collado y Vega y Quintana de Prida, falleció el día 21 de febrero de 1865.
Todas las misas que se celebran el martes 21 del corriente en la capilla del Santísimo Cristo de la Salud, por los señores sacerdotes adscritos a la misma, serán aplicadas por el alma de dicha señora (Q. S. G. H.)
Su viudo y demás parientes ruegan a sus amigos que la encomienden a Dios.

DINERO VERDADERO
Max barato, más pronto en mejor condiciones que nadie, sobre crédito del Estado. Sin carredores. Telera, 23, pl.
DINERO BARATO y en el acto a pasivos, empleados y muebles. Hernan-Cortés, 22, pral.
DINERO
sebre mobiliarios, sin retirarlos, en grandes y pequeñas partidas y a toda clase de garantías que convengan BARQUILLO, 12, 1.º IZQUIERDA TELEFONO 191.

SOCIEDAD GENERAL DE ANUNCIOS DE ESPAÑA
OFICINAS
CARMEN 18 1.º MADRID.

RETRATOS
OTERO se ha trasladado Alcalá 19, teléfono 668
HAY ASCENSORES
Especialidad en ampliaciones. Se envían a provincias.

JOYA ESTOMACAL
DE PEREZ SANZ
Curación radical de todas las afecciones del estómago. Exllo seguro en un sinnúmero de enfermos. Venta, farmacia del autor, Graviña, 11 duplicado. Para provincias, extranjero y Ultramar, J. Laymans y sobrino, Montera, 9, pral., Madrid.
Caja de 24 dosis, 50 céntimos; de 42 dosis, 3 ptas.
Condiciones excepcionales a los Sres. Farmacéuticos
DINERO
sebre mobiliarios, sin retirarlos, en grandes y pequeñas partidas y a toda clase de garantías que convengan BARQUILLO, 12, 1.º IZQUIERDA TELEFONO 191.